

# Die 1a im Boulderclub Graz

Am 26.4.2019 besuchte die 1a Klasse der Volksschule Hönigtal den „Boulderclub“ in Graz. Bouldern bedeutet Klettern in Absprunghöhe. In spielerischer Form gab es für die Kinder eine Einführung in diese trendige Sportart. Vor allem der sehr ansprechende Kinder-Boulderbereich hatte es den Schülerinnen und Schülern angetan. Ob Kletterstange, Labyrinth-Tunnel, überhängende Wand, Rutsche ... den Bewegungsmöglichkeiten sind hier keine Grenzen gesetzt. Die Motivation und der Spaß waren groß und wir konnten bereits das eine oder andere Kletter-Naturtalent entdecken!



**„Das Klettern hat mir Spaß gemacht. Nur jetzt habe ich eine Blase am großen Zeh. Der kleine Finger von der rechten Hand tut mir auch etwas weh.“ Emely**

**„Mir haben am besten die Röhren gefallen. Das Runterspringen war auch sehr lustig!“ Sarah Z.**

**„Das Klettern hat mir gut gefallen. Man muss aufpassen. Ich will noch einmal klettern gehen.“ Amelie K.**

VL Katrin Friedl, KL 1a Klasse

